

Comunicado de prensa

ASAJA APOYA LA CONCENTRACIÓN CONTRA EL CIERRE DE LA FÁBRICA AZUCARERA DE LA BAÑEZA

La organización agraria ASAJA de León hace un llamamiento a sus socios, y en particular a los que son o han sido cultivadores de remolacha, para que participen en la concentración que se llevará a cabo el viernes 6 de junio, a las 20:00 horas, en la Plaza Mayor de La Bañeza, en defensa del sector remolachero azucarero, convocada por el Comité de Empresa de los trabajadores de la misma. ASAJA considera que toda la sociedad leonesa, y entre ella el mundo del campo, tiene que alzar la voz contra el cierre de la fábrica, que ha anunciado la empresa propietaria, y a la vez exigir una opción de siembra para los agricultores, que permita la rentabilidad de las explotaciones.

El sector agrario es un damnificado de la política de la compañía, que ha llevado a una reducción del 40% en las siembras de remolacha en la provincia de León con respecto a la campaña anterior de 2024. Para los que han sembrado remolacha, los contratos son claramente a pérdidas, y la escasa rentabilidad, cuando existe, proviene de la ayuda asociada al cultivo de fondos de la PAC.

ASAJA. León, 5 de junio de 2025